



Ein seltener ICE-Halt auf dem Lande

Anlässlich der NBS-Sperre am 26. Oktober 2019 ergab sich einen ICE-Halt in Herzogenbuchsee. Da die IC 17/RE Olten–Burgdorf–Bern übernahmen, gab es in der ländlichen Region Berns seltene Fernverkehrshalte.



MOB-Oldtimer wandert in den Abbruch

Der MOB BDe 4/4 3004 stand am 27. Oktober 2019 in Vevey, auf sein weiteres Schicksal wartend. Gemäss offizieller Meldung der MOB soll das Fahrzeug der Entsorgung zugeführt werden. Somit verbleiben nur noch drei Exemplare.



IC2020 bereits im Einsatz

Das Refitprogramm IC2000 zu IC2020 läuft auf Hochtouren. Seit dem 25. Oktober 2019 werden die ersten umgebauten Wagen eingesetzt. Dabei kommt es zu gemischten Zügen, wie hier am ersten Einsatztag in Olten.